Ayudantes, Auxiliares Técnicos, Laborantes y Especialistas, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 186, de 3 de agosto de 1968, se hace pública la composición de los Tribunales, que, según el destino de las vacantes asignadas a cada Centro, han quedado constituídos como sigue:

Instituto de Química Orgánica General.—Madrid:

Una plaza de Ayudante de tercera. Dos plazas de Auxiliar Técnico de cuarta. Una plaza de Laborantes de tercera.

Centro Nacional de Química Orgánica.-Madrid:

Dos plazas de Especialista de cuarta.

Presidente: Doctor don Ramón Madroñero Peláez, Investi-

gador.

Vocales: Doctor don Guillermo Garcia Muñoz, Investigador; Doctor don Francisco Fariña Pérez, Investigador; Doctor don Joaquin del Río Zambrana, Colaborador; don Juan Antonio Hueso Lanciego, Ayudante.

Centro Nacional de Química Organica.—Madrid:

Una plaza de Laborante de cuarta (con destino inicial en La Laguna).

Presidente: Doctor don Juan Luis de la Ynflesta Molero, Investigador.
Vocales: Profesor don Antonio González y González; Doctor

don José Luis Bretón Funes, Investigador.

Centro de Información y Documentación.—Madrid:

Una plaza de Ayudante de tercera

Presidente: Don José Antonio Ramírez San Martín, titulado superior.

superior. Vocales: Don Enrique Sánchez España, titulad don Nicolás Hernández Martin, Jefe administrativo. titulado superior:

Instituto Nacional del Carbón y sus Derivados.-Oviedo:

Ocho plazas de Especialista de segunda. Presidente: Doctor don José Ramón García-Conde Ceñal,

Investigador.

Vocales: Doctor don José Escudero Fernández Investigador;
don Emilio Alvarez Miyar, Colaborador
Secretario: Don Víctor Manuel Herrero Pérez, Titulado su-

Centro Experimental del Frio.-Madrid:

Dos plazas de Especialista de segunda. Presidente: Doctor don Fernando Beltrán Cortés, Investi-

Vocales: Doctor don Juan Hens Jienda, Investigador; don Manuel Dominguez Alonso, Colaborador; don Manuel Sánchez González, Ayudante.

Secretario: Don Melchor Rodríguez Courel. Jefe adminis-

Instituto de Investigaciones Pesqueras.-Barcelona:

Dos plazas de Laborante de segunda: Presidente: Doctor don Buenaventura Andréu Morera, Inves-

tigador

Vocales: Doctor don Ramón Margalef López. Investigador; doctor don Carlos Bas Peired, Investigador; doña Josefina Cas-tellví Piulachs, Colaborador; don Antonio García del Cid Men-doza, Titulado superior.

Organización Central.—Madrid:

Dos plazas de Auxiliar Técnico de segunda. Presidente: Don Pedro Lobera Saizpardo, Titulado superior. Vocales: Don Amadeo Riudavets Montes, Colaborador; don Cristóbal Blanco Jiménez, Jefe administrativo. Secretario: Don Angel Martín Alaya, Ayudante.

Madrid, 25 de septiembre de 1968.-El Secretario general. 5.231-E.

> RESOLUCION de la División de Ciencias Mate-RESOLUCION de la División de Ciencias Mate-máticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Cientificas por la que se hace pública la lista de admtidos y excluídos para tomar parte en el concurso para cubrir una plaza de Colaborador científico, una plaza de Ayu-dante científico y una plaza de Ayu-dante técnico de tercera en el Centro Experimental Económico Agrario «La Mayora».

La División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas hace pública la lista de admitidos y excluídos para tomar parte en el concurso para cubrir una plaza de Colaborador científico, una plaza de Ayudante científico y una plaza de Ayudante téc-

nico de tercera en el Centro Experimental Económico Agrario «La Mayora», cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 155, de fecha 28 de junio del corriente año.

Relación de admitidos

Para la plaza de Colaborador científico:

1. Don Antonio Gómez Barcina.

Para la plaza de Ayudante científico:

- Don Serafín Jaime Palacios.
 Don Manuel Casado Alcalá.

Para la plaza de Ayudante técnico de tercera:

1. Don Francisco Peña Alvarez.

Relación de excluidos

Para la plaza de Ayudante técnico de tercera:

1. Don Antonio Rubio Moreno (por no poseer el título de Grado Medio que se exige en la convocatoria).

Madrid, 11 de septiembre de 1968.-El Secretario, Angel Hoyos.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a las oposiciones para cubrir dos vacantes específicas de Ingenieros de Minas, no escalafonados.

Ilmo. Sr.: Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en las oposiciones a dos plazas específicas de Ingenieros de Minas, no escalafonados, adscritos al Instituto Geológico y Minero de España, convocadas por Orden de 17 de julio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 27 del mis-

mo mes y año),

Esta Subsecretaría ha resuelto publicar la relación de los opositores admitidos a las mismas, únicos aspirantes presen-

tados.

Para la vacante de la Sección de Publicaciones:

Don Carlos Castells López. Para la vacante de la Sección de Investigaciones Mineras: Don Fernando Vázquez Guzmán.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 20 de septiembre de 1968.—El Subsecretario, Angel de las Cuevas.

Ilmo. Sr. Presidente del Tribunal de las oposiciones para dos plazas específicas de Ingenieros de Minas, no escalafonados.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se transcribe relación de aspi-rantes admitidos al concurso para cubrir plazas de Maestros de Taller e Instructores de Pescà de las Escuelas Oficiales de Formación Profesional Náutico-Pesquera.

Ilmo. Sr.: Esta Subsecretaría ha tenido a bien admitir al concurso y examen de aptitud para cubrir varias vacantes en las Escuelas Oficiales de Formación Profesional Náutico-Pesquera, anunciado por Resolución del 27 de junio próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» número 170, de 16 de julio de 1968), a los aspirantes siguientes:

Para las vacantes de «Maestros de Taller»:

- D. Juan Benavent García.
- D. Pedro López Díaz.
- 3.
- D. Adolfo Acuña González,
 D. Raúl González Ramil,
 D. José Domingo Díaz Rocha.
- D. Alfredo Fornas García.

Para las de «Instructores de Pesca»:

- D. Eduardo Erquicia Martínez.
- D. David Díaz Sobrido.
 D. Manuel Mariño González.

Lo que se hace público para general conocimiento, de acuer do con lo dispuesto en el punto uno del artículo septimo del Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» número 127, de 13 de mayo de 1957), por el que se aprueba el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y fines pro-

cedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 12 de septiembre de 1968.—El Subsecretario, Leopoldo Boado.

Ilmo. Sr. Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cuenca por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso de méritos convocado para la provisión de una plaza de Jefe de Negociado de esta Corporación.

De conformidad con la base octava de las aprobadas por la Exema. Diputación Provincial de Cuenca para la provisión, mediante concurso de méritos, de una plaza de Jefe de Nego-ciado de su plantilla, el Tribunal calificador queda constituído de la siguiente forma:

Presidente: Don Rafael Mombiedro de la Torre o Diputado en quien delegue.

Vocales:

Doña Pilar López Blanco, en represetación del profesorado oficial

Don Francisco Cerrillo Lucas, por delegación del Jefe de la

Abogacía del Estado en la provincia.

Ilustrisimo señor don Teófilo Campos Campos, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don José María Palop Marín, Secretario general de la Cor-

poración.
Secretario del Tribunal: Don Enrique Urgorn Casado, Oficial Mayor de la Corporación.

Lo que se hace público a los efectos consiguientes. Cuenca, 25 de septiembre de 1968.—El Presidente.—5.301-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso de méritos convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Subjefe de Sección del Cuerpo Técnico Administrativo provincial.

De conformidad con lo dispuesto en las bases de convoca-toria del concurso de méritos convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Subjefe de Sección del Cuerpo Téc-nico-Administrativo provincial, el Tribunal calificador que ha de resolver dicho concurso ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Rafael Zahonero Rochet. por delegación del excelentísimo señor Presidente de la Corporación.

Vocales: Ilustrísimo señor don Manuel Chacón Secos, como titular, y don Juan Antonio Atienza Silvestre, como suplente. en representación de la Abogacía del Estado; don Alberto Pallardo Peinado, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Antonio Saura Pacheco, en representación del Profesorado Oficial del Estado, e ilustrísimo señor don Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez, Secretario de la Corporación.

Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Madrid, 24 de septiembre de 1968.—El Secretario accidental. Rufino Peñalva Bernal.—5.272-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición para la provisión de una plaza de Adjunto de Servicios de esta Corporación.

Por decreto de la Presidencia de fecha 23 del actual, acordó declarar admitidos a oposición para la provisión de una plaza de Adjunto de Servicios en esta excelentísima Diputación Provincial a los siguientes aspirantes:

Don José Luis Ruiz de la Vega. Don Enrique Roseñada Soto.

Excluído: Ninguno.

Lo que se hace público a tenor de lo prevenido en el ar-tículo séptimo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957.

Santander, 23 de septiembre de 1968.—El Presidente, Pedro de Escalante y Huidobro.—5.271-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba por la que se hace público el nombre del aspirante admitido al concurso convocado para la provisión de una plaza de Oficial del Cuerpo de la Policia

Aspirante admitido al concurso de referencia, por reunir los requisitos determinados en la convocatoria, a reserva de su justificación documental en los términos prevenidos en la base cuarta:

Don Ambrosio Fernández López.

Lo que se hace público a los efectos que previene el Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957, en vigor por la disposición transitoria del de 27 de junio pasado.

Córdoba, 21 de septiembre de 1968.—El Alcalde.—5.268-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada por la que se transcribe relación de aspirantes admits dos y excluídos en el concurso convocado para pro visión en propiedad de la plaza de Viceinterventor de Fondos de esta Corporación.

Relación de admitidos y excluidos en el concurso convocado para provisión en propiedad de la plaza de Viceinterventor de Fondos de este Ayuntamiento:

Admitidos .

- 1. Don Ramón Roca García.
- Don Enrique Ramírez Cabello.
 Don Cayetano Suárez Lorite.

Excluidos:

Ninguno.

Lo que se hace público para conocimiento de los intere sados.

Granada, 20 de septiembre de 1968.—El Alcalde.—5.302-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Melilla por la que se hace pública la relación de aspirantes admi-tidos al concurso-oposición para provisión de la plaza vacante de Oficial Jefe de la Policía Muni-

Finalizado el plazo para presentación de instancias solici-tando tomar parte en el concurso-oposición convocado por esta Corporación para cubrir la plaza vacante de Oficial Jefe de la Policía Municipal, han sido admitidos para ello los siguientes señores:

> Don Antonio Alemany Mariné. Don Pedro Aguilar Manzanares.

Excluídos:

Ninguno.

Lo que se hace público conforme establecen los preceptos reglamentarios.

Melilla, 24 de septiembre de 1968.—El Secretario accidental, Visto bueno: El Alcalde, Francisco Mir Berlanga.-5.307-A.

> RESOLUCION del Ayuntamiento de Orense por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de resolver el concurso de méritos para la pro-visión de una plaza vacante de Jefe de Negociado de esta Corporación.

Composición del Tribunal que ha de resolver el concurso de méritos para la provisión de una plaza vacante de Jefe de Ne-gociado del Exemo. Ayuntamiento de Orense.